

## MISIONEROS EN PUCALLPA UCAYALI

ANGEL Y MARIA GIMENA DE SALVADOR MISION EVANGELICA BAUTISTA "EBEN-EZER"

AA.HH. LAS LOMAS DE NUEVO PUCALLPA KM 13 CARRETERA FEDERICO BASADRE

989-096-949 Ángel Salvador 989-096-947 María Gimena de Salvador

"Y esto pido en oración, que vuestro amor abunde aúnmás y más en ciencia y todo conocimiento" Filipense 1:9

Viernes, 10 de Abril de 2015

Hola consiervos. Mis saludos fraternos en nombre precioso nombre de Nuestro Señor Cristo Jesús.

Primeramente agradecerles por sus oraciones a mi favor y a favor de la obra de Dios aquí en Pucallpa Iglesia Evangélica Bautista Ebenezer. Gracias a Dios por ello sobrevivimos fisicamente y espiritualmente y eso en realidad es un trabajo dedicado en obediencia al que tenemos que dar cuenta con hechos palabras y pensamientos, e igualmente lo hacemos los unos por los otros.

Bueno hasta aquí Dios nos sigue bendiciendo en su obra y siempre Dios va a bendecir mientras nos esforcemos por su puesto eso también nos cuesta obedecerle porque no servimos al ojo del amo terrenal sino a los ojos del Amo celestial quien es el que nos ve y califica si estamos haciéndolo bien o mal.

Siempre estamos manteniendo la asistencia de 30-40 niños a veces aparecen mas aunque tengo en mi lista a mas de 80, dentro de todos siempre esta apareciendo de vez en cuando por muchos motivos no lo hacen ellos porque dependen de sus padres etc. Pero al resto de los que viene estoy discipulando fuertemente como si fueran adultos con lecciones a toda edad en cada encuentro que tenemos de la hora citada comienzo con los que van apareciendo y los que están en el más avanzado les voy poniendo como mis ayudantes en varios grupos al mismo tiempo entonces me comparto en tres y otros los más avanzados en sus lecciones para enseñar a los nuevos etc.

## SUS ORACIONES POR LOS SIGUIENTES MOTIVOS:

Por las siguientes familias: Familia Sinarahua, Familia Mendoza, Familia Manihuari, Familia Del Águila, Familia Villegas. Están a punto de llegar a la iglesia motivado por sus niños pero se están resistiendo, aun hay muchas familias mas solo Dios lo traerá en su debido tiempo pero ya está sembrada la palabra de Dios en sus corazones.

Por los siguientes jóvenes: Raúl Del Águila, Julissa, Jhon Garcia, Tito, Alexander Suarez, Joel.

Por mi salud y la salud de mi esposa. Ella se encuentra en Lima desde hace 20 días en pos de su tratamiento. Estaba muy mal con muchos dolores al hueso y otras complicaciones mas casi los doctores no dan con su mal. También de mi operación ya pase más de un año y no puedo ir a mi control por lo mismo que no hay a quien dejar en la obra nueva y estoy sintiendo mal como si me estuviera volviendo otras vez la enfermedad desde hace seis meses, Estos días he estado muy mal al estomago con una fuerte infección pero gracias a Dios ya estoy recuperándome.

Ahora que ya empezaron las clases escolares con fuerza los niños se están cambiando a sus lugares de origen y otros están vendiendo sus terrenos. La mayor parte de las personas que viven en el kilómetro 13, son invasores nada más desde hace 3 años. Ellos tienen sus casas en el centro y más del 70% los están vendiendo y la gente no están nada segura, solo esperan vender su terreno a buen precio y esto me preocupa un poco, pues se me están yendo la gente.

Sin más que contarles del sentir que tengo y comparto con todos ustedes muchos saludos y abrazos espero alguna vez que me escriban eso también es un deber reciproco a Dios le agrada mucho.

Atentamente,

Angel Salvador y Maria Gimena de Salvador **Misioneros en Pucallpa** 

Misión Evangélica Bautista "EBEN-EZER" Pucallpa – Ucayali Cuenta de ahorros en soles BCP 19422570933021 Comisionados por la Primera Iglesia Bautista Del Salvador, Villa el Salvador, Lima.



Cualquier ayuda, a través de la misión ATOCRI Teléfonos 711-0107 / 421-9424 E-mail: atocri@atocri.org Web: www.atocri.org